



Portada / Forbes Política /

Enrique Hernández
septiembre 5, 2024 @ 9:41 am

La reforma judicial es necesaria pero deben hacerle cambios: Consejo Nacional Agropecuario

Uno de los cambios de la reforma judicial es la permanencia de los jueces, con base en criterios objetivos establecidos en la ley, dijo el CNA.



Foto: Cortesía SJN.

Ante la reciente aprobación de diputados de Morena, PVEM y PT de la reforma judicial, el Consejo Nacional Agropecuario hace un llamado a considerar ajustes al dictamen para avanzar en el fortalecimiento de la justicia, crecer económicamente y atraer mayores inversiones y empleos.

“Los mexicanos deseamos vivir en un entorno en donde la justicia sea una realidad para cada persona, por ello es innegable la necesidad de contar con un sistema judicial de calidad, expedito, independiente, honesto y cercano a la gente, manifestó el organismo dirigido por Juan Cortina Gallardo.

Según el organismo empresarial, existen riesgos en su planteamiento que deben ser considerados para evitar que esta esperada reforma vulnere derechos, afecte la calidad de vida de la sociedad y dañe la certidumbre indispensable para la inversión y la creación de empleo.

[La reforma judicial es necesaria pero deben hacerle cambios: Consejo Nacional Agropecuario \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)